

“Geruch im Kühlgerät” – Allgemeine Informationen

Von unserem Kühlgerätewerk haben wir Informationen erhalten, die wir Ihnen weitergeben möchten.

Unsere Geräte sind mit Kunststoffen versehen, die dem Lebensmittel-Bedarfs-Gegenstands-Gesetz entsprechen. Bei der Auslieferung der Geräte können diese einen kunststofftypischen Geruch haben, der sich nach der Inbetriebnahme mit der Zeit verliert.

Wenn die Beanstandung erst nach längerem Gebrauch vorgebracht wird, kann es grundsätzlich nicht sein, daß die Geruchs- und Geschmacksbelästigung vom Gerät selber ausgeht. Ein evtl. Geräte-austausch zu Lasten des Werkes sollte dadurch eigentlich ausgeschlossen sein.

Mögliche Ursachen für Geruchs- und Geschmacksbelästigungen:

1. Das Gerät wurde außer Betrieb genommen und die Gerätetür(en) geschlossen.

Anmerkung: Wird das Gerät für einen längeren Zeitraum (z.B. während des Jahresurlaubs) außer Betrieb genommen, nicht oder nur teilweise gereinigt und die Tür(en) verschlossen gehalten, stellt sich ein “muffiger Geruch” im Gerät ein.

Hinweis in der Gebrauchsanweisung:

Ausschalten, Gerät stilllegen – Wenn das Gerät längere Zeit nicht benutzt wird; Gerät ausschalten, Gefrierfach (wenn vorhanden) abtauen, gesamtes Gerät reinigen, alle Türen offen halten.

Abhilfe:

Gerät gründlich reinigen und ablüften. Nach Inbetriebnahme ist der Geruch im kalten Gerät kaum mehr festzustellen.

2. Waren wurden im Gerät offen (unverpackt) gelagert

Anmerkung: Besonders kritisch ist die Lagerung von gespritzten Zitrusfrüchten, denn sie können, je nach dem mit welchen Chemikalien diese behandelt wurden, den gesamten Innenraum des Gerätes mit einem “chemischen” Geruch beaufschlagen, der sich im ungünstigsten Fall im Kunststoff festsetzt und zu Geschmacksveränderungen anderer, nicht luftdicht verpackter Lebensmittel führt.

Lebensmittel möglichst verpackt oder gut abgedeckt einordnen.

Natürlich gibt es noch andere Produkte die Gerüche absetzen können, welche sich im Kunststoff festsetzen, z.B.:

- Alkoholausdünstungen (Flasche unvollständig verschlossen)
- Nagellack (soll sich gekühlt besser streichen lassen)
- verfaulte Früchte
- usw.....

Abhilfe:

Gerät kräftig reinigen (evtl. mit Essigwasser) und längere Zeit ablüften. Nach der Inbetriebnahme sinkt im kalten Gerät der Geruch. Bei hartnäckigen Gerüchen Reinigung nach einiger Zeit wiederholen. Gerät dann wie in der Gebrauchsanweisung empfohlen, monatlich mit normaler Spüllauge reinigen.